

2024・12・22【クリスマス礼拝】

黄金井尚美 主任牧師

＜私を照らすまことの光＞

ヨハネ1：9～13



【新島襄】同志社大学の創立者

はじめに神が天と地を創造された。創世記1：1

神様の壮大さを伝えるクリスマスのメッセージ

初めにことばがあった。ことばは神とともにあった。ことばは神であった。

この方は、初めに神とともにおられた。すべてのものは、この方によつて造られた。

ヨハネ1：1～3

「ことば」とはイエス・キリストのこと

この方にいのちがあった。このいのちは人の光であった。

光はやみの中に輝いている。やみはこれに打ち勝たなかつた。ヨハネ1：4、5

この世を照らす光、私たちの心を照らす光として、イエスキリストは来られた。

【きよしこの夜】

作詩：ヨゼフ・モール / 作曲：フランツ・グルーバー

名もなき村の、名もなき教会のクリスマスで最初に歌われた。

暗い生い立ちを持つヨゼフ・モールは、キリストの誕生が力となった。

その理由は・・・？

◆どんなに世界の闇が暗くても、私たちが抱える悩みが深くても、希望が持てない深い谷底にあっても、神の御子キリストはその深い闇に光を届け、いのちを与えることができる。

「飼い葉おけ」に寝ておられるみどりこを見つけます。これがあなたがたのためのしるし！

世の中の最も低い、底辺まで下ってくださった神の御子キリスト。

汚れて、臭いがする家畜小屋の飼い葉おけに！

「飼い葉おけ」は私たち自身。ここに、神の御子キリストが来てくださいました。

キリストは、神の御姿であられるのに、神としてのあり方を捨てられないとは考えず、ご自分を空しくして、しもべの姿をとり、人間と同じようになられました。人としての姿をもって現れ、自らを低くして、死にまで、それも十字架の死にまで従われました。 ピリピ 2:6~8

自分の心の内の扉を開いて迎えるなら、このキリストが共に住んでくださる！

キリストの誕生は紀元を分けた……紀元前・B C → Before Christ キリスト以前
紀元後・A D → Anno Domini 主の年

キリスト誕生の700年も前の預言者イザヤが預言

やみの中を歩んでいた民は、大きな光を見た。死の陰の地に住んでいた者たちの上に光が照った。

イザヤ9：2

ひとりのみどりごが、私たちのために生まれる。ひとりの男の子が、私たちに与えられる。 イザヤ9：6

人々は、希望が持てないような時代にもずっと「救い主」の到来を待ち望んでいた。

しかし！

この方はご自分にくに来られたのに、ご自分の民は受け入れなかつた。【11節】

しかし、この方を受け入れた人々、すなわち、その名を信じた人々には、

神の子どもとされる特権をお与えになつた。

【12節】

【ピアニスト・小堀英郎さんの証し】

愛されていることを知つて